

富屋小だより

富屋の子 【元気 根気 思いやり】

令和4年度 第4号
宇都宮市立富屋小学校
校長 五十嵐市郎



有意義な夏休みを！

7月23日（土）から8月29日（月）までが夏休みです。今年度の夏休みは昨年度より少し長めの38日間あります。

さて、今年の夏休みも夏休み期間中に個人用パソコンを家庭に持ち帰ります。担任は、学年に応じて、パソコンを使って取り組む課題を出しています。ご家庭でも、「個人用パソコン利用の約束」、「保護者の皆様へのお願い」※を再度ご確認の上、子どもたちが有意義に、そして安全にパソコンを使った学習ができますよう、ご協力をお願いします。

夏休みになると、どうしても解放的な気持ちになりがちです。子どもたちが、引き続き感染症対策を心掛け、大きな事件や事故に遭わずに、38日間を元気に、そして有意義に過ごせるように願っています。

※「個人用パソコン利用の約束」・「保護者の皆様へのお願い」は学校ホームページから、ご覧いただけます。



富屋ふるさと学習

3年生「ホタルと友達」

7月1日、「富屋西部ホタル愛護会」の皆様にご協力いただき、ホタルの生息地の生き物調査をしました。梅雨が明け、真夏の暑さの中、川に入り生き物を愛護会の方と一緒に捕まえ、学校に戻って観察しました。アブラハヤやカワムツ、ドジョウ、サワガニ、ヌカエビ、アカハライモリ、カワニナなど、実にたくさんの種類の生き物が確認できました。子どもたちも、西部アドバイザーさんの話を聞き、熱心にメモを取っていました。



6年生「民話活動」

7月7日、「かまどの会」の5名の先生方に来ていただき、グループごとに、地区市民センターで、子どもたちの語る民話を聞いていただきました。声の強弱、語りの緩急の付け方、間の取り方や抑揚のつけ方などについて、一人一人アドバイスをいただきました。19日には、「全校民話集会」を行いました。体育館の舞台上で緊張しながらも、日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。舞台発表以外の児童はコロナの影響でVTRでの語り（6年生）、視聴（1～4年生）になりました。



